

El PRC avanza que Obras Públicas ejecutará los trabajos de estabilización del talud en La Viesca

Los regionalistas subrayan "la celeridad" de la Consejería "en acometer su reparación"

Cartes, 2 de noviembre de 2020

El Partido Regionalista de Cantabria en Cartes ha avanzado que la Consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo ejecutará "en breve" los trabajos de estabilización del talud en la zona del carril bici entre Los Corrales de Buelna y Suances, a su paso por La Viesca que las últimas lluvias del mes de octubre dañaron.

En este sentido, los regionalistas han subrayado "la celeridad" de la Consejería que dirige el regionalista José Luis Gochicoa para "solventar" los daños ocasionados y "evitar" nuevos desprendimientos que "ponen en peligro a los ciudadanos".

De este modo, según la resolución de la Consejería de Obras Públicas dirigida al Ayuntamiento, los trabajos que se llevarán a cabo consistirán en el tratamiento del talud mediante la disposición de malla triple torsión con bulones de acero de 4 metros de longitud, para consolidar el terreno, con operaciones previas de desbroce y tala de árboles existentes en el mismo, que interfieren en su estabilidad y en la instalación de las mallas.

Además, hasta el momento en el que se haya dispuesto la malla de triple torsión sobre la superficie del talud a estabilizar, se adoptarán medidas de seguridad para el tránsito de peatones y ciclistas.

El presupuesto de los trabajos asciende a algo más de 38.000 euros y tienen un plazo de ejecución de tres semanas.